

(Capítulo 11) Antevisca

Este desarrollo fetal da inicio en la novena semana al momento del nacimiento y al producto de la concepción. durante esta etapa se le designa comúnmente como feto.

Desde el principio del periodo fetal ya es posible distinguir todos los órganos del cuerpo y algunos ya están incluso funcionando durante este largo periodo confluyen su morfogénesis aquellos órganos que aun no lo habían hecho en la etapa embrionaria (como el corazón, piel entre otros).

Durante estas casi 30 semanas que dura la etapa fetal, los cambios morfológicos que ocurren en el feto son más sencillos de lo que pasaba en el embrión.

Por lo tanto, la morfología fetal no cambia drásticamente de una semana a otra, aunque si hay cambios importantes en las dimensiones, volumen y peso del feto en algunos períodos.